## Hammerthaler Knappenverein 1890 Protokoll zur Mitgliederversammlung am 5.4.2019 im HH

Beginn der Veranstaltung: 19.08 Uhr

- 1. Begrüßung durch den Vorsitzenden Norbert Chur
- 2. Anwesend waren 22 Mitglieder
- 3. Zur Totenehrung erhoben sich die Mitglieder und gedachten dem verstorbenen Mitglied Heinz Kelter
- 4. Das Protokoll der JHV 25.1.2019 wurde durch den Schriftführer verlesen und es gab keinerlei Einwände und wurde einstimmig angenommen
- 5. Für die Jahresfahrt nach Maastricht haben sich 24 Personen angemeldet und wir benötigen für die Durchführung dieser Veranstaltung 25 Personen
- 6. Der Vorsitzende wies auf das Angrillen mit den Wittener Knappenvereinen auf Herberholz am 11.5.19 ab 16.00 Uhr hin
- 7. Am 15.6.2019 findet wieder das Dorffest statt und der Knappenverein beteiligt sich wie im vergangenen Jahr mit einem Stand. Für den Aufbau gegen 11.00 Uhr haben sich die Mitglieder Frank Jakob, Dieter Scherkenbach und Helmut Brocke bereit erklärt. Wir haben die Anfrage, ob 2 Musiker aus Herbede auf unserem Stand Lieder singen können. Dieses wird von den Kosten der GEMA abhängig gemacht.
- 8. Auf weiteren Termin bis zur nächsten Mitgliederversammlung am 13.9.12019 wurde auf die Terminliste verwiesen.
- 9. Unter dem Punkt Verschiedenes berichtete unser Ehrenvorsitzende Helmut Stracke über die Sitzung beim Landesverband, hier wurde ausführlich über die vergangenen Veranstaltungen berichtet und eine Vorausschau auf das Jahr 2019 gegeben. Weiter wurde auf die Beitragszahlung an den Südwestfälischen Knappenring hingewiesen und bemerkt, dass einige Vereine sehr schleppend zahlen. Der Hammerthaler Knappenverein hat Anfang Februar 2019 die Beiträge in Höhe von Euro 48,00 pünktlich angewiesen. Vom Vereinsmitglied Gerhard Maltig sind keine aktuellen Anschriften mehr vorhanden, wenn ein Mitglied hier mehr Infos hat, bitte den Vorstand informieren\*. Kamerad Arnold Tacke ließ über den Vorsitzenden schöne Grüße ausrichten, da er aus Krankheitsgründen nicht selbst teilnehmen konnte. Bei einer angebotenen Grubenfahrt der Knappen Giershagen wurde auf Zollverein ein Vortrag über die Wasserhaltung nach dem Ende des Ruhrbergbaus gehalten, insbesondere sind auf die Ewigkeitskosten ausführlich hingewiesen worden. Der Hammerthaler Knappenverein hat aktuell 84 Mitglieder. Der Vorsitzende hat nochmals darum gebeten, vorhandene e-mail-Anschriften dem Vorstand zu melden, da die Portokosten der Briefe ein großer Kostenfaktor darstellt.

Unser Mitglied Albert Stuckmann lebt jetzt in Sprockhövel in der Alterseinrichtung Perthes-Ring und kann jederzeit besucht werden.

Nach dem Singen des Steigerliedes wurde die Veranstaltung harmonisch um 20.08 Uhr beendet.

8.4.2019 Schriftführer

<sup>\*</sup> Nachtrag: Gerhard Maltig ist am 01.01.2018 verstorben